

CONCIENTIZACIÓN DEL CONSUMO NOCIVO DE ALCOHOL

El consumo nocivo de alcohol, se asocia a algunas enfermedades y actos sociales, es por ello que la Secretaría de Marina-Armada de México, en coordinación con la Dirección General Adjunta de Sanidad Naval, hace un llamado a todo el personal militar en el activo, retirado y sus derechohabientes, a tomar conciencia de las consecuencias que genera el consumo en exceso del alcohol, y los exhorta a llevar una vida activa físicamente para seguir manteniendo una adecuada salud mental.

3 MILLONES DE MUERTES
6 MUERTES POR MINUTO
 CADA AÑO A CAUSA DEL CONSUMO NOCIVO DE ALCOHOL



¿QUÉ CAUSA EL CONSUMO EN EXCESO DE ALCOHOL?

100%
 TRASTORNOS MENTALES

18%
 SUICIDIOS

18%
 VIOLENCIA INTERPERSONAL

27%
 LESIONES DE TRÁNSITO



PARA ACCEDER A ESTA INFORMACIÓN ESCANEE EL CÓDIGO QR



48%
 CIRROSIS HEPÁTICA

26%
 CÁNCER BUCAL

26%
 PANCREATITIS

20%
 TUBERCULOSIS

11%
 CÁNCER COLO-RECTAL

13%
 EPILEPSIA

7%
 ENFERMEDADES HIPERTENSIVAS DEL CORAZÓN

5%
 CÁNCER DE MAMA

NO CONSUMIR ALCOHOL CUANDO ESTÉS...

